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AG du samedi 22-07-2024 

 

Programme d’activités 2024- 2025 

 

1- Programme patois :  
  

Parole à Madeleine Delarbre qui apporte les précisions suivantes : 

L’année à venir sera celle de la préparation et de la réalisation du 

prochain spectacle qui se déroulera les 8 et 9 mars. Le lieu n’est pas 

encore déterminé, en raison de l’indisponibilité de la salle des fêtes de 

Sannat (pour cause de travaux d’agrandissement de l’école). Cette 

année encore la Chansonnette Mainsatoise coanimera le spectacle. En 

conséquence une représentation supplémentaire sera donnée le 27 avril 

à la salle des fêtes de Mainsat . 

 

2- Ce qui est en cours et programmé pour cet été : 
 

- Jeudi 8 août : Je serai associé, dans le cadre de la célébration du 80ème 
anniversaire de la Libération de la France, à la commémoration de la 
libération du centre d’internement d’Evaux par le Maquis de 
Chambon. Marc Hervy qui conduit ce projet et qui racontera cet 
épisode de la Résistance m’a demandé de lire un texte qui résume 
l’histoire de ce centre d’internement. Vous êtes invités à venir y 
assister. Cela se déroulera au centre thermal à 16 heures. 
 

- Vendredi 9 août : Karaoké dans le cadre des apéros du vendredi soir 
sous la Halle avec Solale (Cécile). 
 
 

- Dimanche 11 août en partenariat avec le CRAC d’Arfeuille-Châtain 
rando nature et patrimoine dans le haut de la commune de Sannat, 
puis autour d’Arfeuille et enfin à Châtain. 
 

- Samedi 14 septembre : Journée « Maçons de la Creuse », conférence 
à la salle des fêtes de Sannat le matin , et sortie-découverte dans le 
haut de la Commune l’après-midi. 
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Volontaires pour Karaoké : 

Il faudrait 10 volontaires pour servir les boissons et les glaces. 4 pour la 

1ère tranche horaire (19h-20h30), 3 pour la 2ème (20h30-22h), 3 pour la 

3ème tranche (22h-23h30). Sont d’accord : Mado, Martine, les deux Anne-

Marie, Simone, Jean-Pierre, Christine, Eveline, Fabrice, Maryse.  

 

3- Ce qui est prévu pour le reste de l’exercice : 
 

- Dimanche 15 décembre : Concert de Noël avec Quintus Blundell et la 
Chansonnette mainsatoise. 

- Samedi 8 et dimanche 9 mars : Nouveau spectacle patoisant écrit, 
produit et interprété par les membres du club patois de SHP, qui en 
outre profitera de l’accompagnement de la Chansonnette Mainsatoise.  

- Samedi 17 ou 24 mai : Voyage découverte à Thiers ( Musée de 
l’école et Musée de la coutellerie). 

- Conférence sur l’histoire des écoles de Sannat, soit à l’occasion de 
l’inauguration de l’extension de l’école, soit le jour de la prochaine AG. 

- Exécution du projet de pancartes sur les ponts.. En principe il y en a 
10. (4 sur la Méouse, 4 sur le Chat-Cros, 2 sur la Noisette). 

 

4- Les actions sur la durée : 
 

- Réunion bimensuelles des patoisant(e)s 
- Poursuite de l’enregistrement de l’état-civil. 

Anne-Marie (Maleterre-Delage) va attaquer la période 1750-1792. De 
mon côté je ferai la période du calendrier républicain 1793-1805. 
Martine et Anne-Marie vont essayer de terminer leur mise à jour des 
naissances de 1851 à 1950. 

- Je rassemblerai et synthétiserai le travail effectué sur l’histoire des 
maçons de Sannat et des environs pour en faire un livre qui serait 
édité en commun par SHP et l’association des maçons de la Creuse. 
Mais il faut encore faire des recherches complémentaires. 

- Imprimer des cartes de randonnées à mettre à disposition des 
marcheurs à la P’tite Coop et au gîte. A voir avec la Mairie. 

- Réfléchir sur la réalisation d’un sentier découverte (ou 
d’interprétation comme l’on dit aujourd’hui) sur le thème des maçons 
de la Creuse et du patrimoine qu’ils nous ont laissé. 

 

5- Election du Conseil administration 
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Le Conseil d’Administration sortant était composé de la manière 

suivante :  

- Renouvellement de membres du CA 
Membres renouvelables : 4 : Chantal Aubert – Geneviève Ballet - Jean-

Pierre Buisson -  Martine Fauvet. 

Membres élus l’an dernier : 5 anciens : Madeleine Delarbre - Anne-Marie 

Malterre - Anne-Marie Malterre Delage – Pierre Mongour –Odile 

Nicolas, et 3 nouveaux : Simone Grange, Marielle Fowke et Fabrice 

Bourriquet. 

Les membres renouvelables acceptent de poursuivre. Odile Nicolas 

souhaite se retirer du CA. Françoise Faure-Malanède accepte de la 

remplacer. 

 

Le nouveau CA se réunira à la rentrée et élira le nouveau bureau. 

 

Pour rappel, le Bureau sortant était composé ainsi : 

 

Président : Jean-Pierre Buisson 

Vice-Présidente : Anne-Marie Maleterre 

Secrétaire : Chantal Aubert 

Secrétaire-adjoint : Martine Fauvet 

Trésorière : Anne-Marie Maleterre Delage 

Trésorière-adjointe : Madeleine Delarbre 

 

Le programme d’activités 2024-2025 est adopté à l’unanimité ainsi que 

le projet de budget. 


